

L'accent est mis en Russie sur l'importance du legs de Fidel Castro



Moscou, 6 juillet (RHC)- Serguéï Kalashnikov, sénateur de la Russie, a relevé l'importance du legs historique de Fidel Castro et de son rôle dans le développement des mouvements de libération nationale au 20e siècle.

Au cours d'une rencontre dans un des sièges du comité d'amitié avec Cuba du Sénat russe à Moscou, Sergueï Kalashnikov a évoqué les trois activités auxquelles il a assisté avec le leader historique de la Révolution Cubaine.

À l'occasion du 55e anniversaire de la visite de Fidel Castro en Russie, cet élu a assuré que la figure du guide révolutionnaire a dépassé, cela fait très long temps le contexte national de son pays et qu'elle a pris une dimension internationale avec une grande influence en Amérique Latine.



Radio Habana Cuba